

## Benefiz-Lauf

### Lauf gegen Polio!

Am 23. April 2005 startete der Rotarier Ralph Püschner nahe der holländischen Grenze zu seinem knapp 800 km langen Benefiz-Lauf gegen Polio. 15 Tage später erreichte er mit leichten Blessuren, aber glücklich sein Ziel Görlitz



Station machte Ralph Püschner in seiner Heimatstadt Helmstedt, dessen Rotary Club er angehört. Rotary International bekämpft seit über 25 Jahren Polio. In Deutschland liegt der letzte Krankheitsfall bereits 15 Jahre zurück, jedoch breitet sich Polio in einigen afrikanischen Staaten wieder vermehrt aus. Ziel des Benefiz-Laufes war es, Spenden zu sammeln, um dieser erneut größer werdenden Bedrohung entgegen zu wirken. Die Bilanz von rund € 80.000 zeigt, dass es sich lohnt, für wohltätige Zwecke zu kämpfen. Sport-

Thieme beteiligte sich natürlich auch mit einem eigenen Spendenbeitrag am großen Erfolg des Benefiz-Laufs.